

Salman y Ruth

Ingrid y Leonardo

Robert y Toni

Ruth es hija de español e irlandesa por eso es pelirroja.

Leonardo es argentino de Buenos Aires.

Se encuentran todos los años en la Feria de Sevilla.

Se conocieron en un viaje por la India en Bombay.

Se conocieron en San Martín de los Andes (Patagonia Argentina).

Se conocieron en una tienda de flores.

Ruth preparaba un artículo para una revista.

Estaban pasando las vacaciones en el lago Lacra.

Los dos querían comprar rosas rojas.

Salman fue el interprete de Ruth en la India.

Cada uno estaba en su kajak, chocaron y se cayeron al agua.

Solo quedaban 5 rosas rojas y se las llevó Robert.

Ahora viven los dos en Bombay.

Leonardo invitó a Ingrid a comer para disculparse.

Unos días más tarde se encontraron de nuevo en Sevilla.